



## Jung und Alt feierte Dorffest in Wallmenroth

Zum alljährlichen Wallmenrother Dorffest, welches seit 1992 stattfindet, kamen jüngst wieder Jung und Alt zusammen, um ein paar gesellige Stunden am Glockenhäuschen zu verbringen. Organisiert und ausgerichtet wurde das Fest diesmal von den Tellschützen, hier vertreten durch (von rechts) Michael Weber, und dem Kaninchenzuchtverein Wallmenroth mit Bruno Köting. Ortsbürgermeister Wolfgang Frank und Planer Eberhard von Weschpfennig freuen sich schon jetzt darauf, dass der Dorfplatz bis zum nächsten Dorffest noch größer und schöner wird, denn der bislang noch triste Bereich des abgerissenen Hauses Ippach soll ebenfalls gestaltet werden. Von der alten Sickergrube geht nach Sicherungsmaßnahmen mittlerweile keine Gefahr mehr aus. Ein Brunnen auf dem Gelände soll noch dieses Jahr entstehen. ■ Foto: Jenny Weber